

夢を目指す皆さんへ贈るメッセージ



田村 有深歩

「今」を大切に。
夢を描き、めざした学生時代。貴重なそのとき、その「今」がなかったら、トレーナーにすらなっていなかつたかも知れません。学生時代は、夢を叶える未来への入り口です。

「今」を大切に、皆さんお一人おひとりの夢を叶えてください。

●夢を叶えるレシピ

- 1)自分を見つめる
 - ・自分の性格を知る
 - ・未来で何をやりたいのか?
 - ・どんな自分でありたいのか?
- 2)自分の夢を明確にイメージする
- 3)あらゆる事にわくわくした気持ちで取り組む

卒業後は、夢へのギアをシフトアップ。多くの苦難と困難を乗り越え、2016年、陸上ナショナルチームのトレーナーとして、リオデジャネイロオリンピックに帯同。高校時代に描いた大きな夢を見事実現します。

した田村さん。この間に、広島県立西条農業高校陸上部や、陸上の広島県国体チームのサポートを任せられるまでになりました。

学費は自己持ち、アルバイトで学費稼ぎながらのIGL時代。つい、ネガティブな言葉が口から出てしまふことは、学生にとってごく普通のこと。しかし、田村さんは、ネガティブな感情に夢を押しつぶされてしまわないように、と思い直し、最も大事な「夢」を直視し、「夢の実現」を優先にと考えて頑張り通します。



IGLに進学してからも学生トレーナーを続けた田村さん。とはいっても、本気でトレーナーになる気持ちを固めていく貴重な時間になつたと実感。一見無駄と思えても、無駄なことは何もない。だからこそ、何事も力を抜かない決め、短大卒業後、晴れてIGL鍼灸学科に入学します。

卒業後はIGLに進学する決意を胸に、短大入学後は、学生トレーナーとして陸上部のサポートを開始。田村さんはこの2年間を、回り道ではなく、本気でトレーナーになる気持ちを固めていく貴重な時間になつたと実感。一見無駄と思えても、無駄なことは何もない。だからこそ、何事も力を抜かない決め、短大卒業後、晴れてIGL鍼灸学科に入学します。

田村さんは、高校時代、スポーツ選手のトレーナーになりたいという夢を描き、どうせやるなら、オリンピック選手のトレーナーになつて、オリンピックにも行きたい!と、膨らませます。高校の先生から「鍼灸師になつたらトレーナーになれ」と聞き、卒業後は鍼灸師取得をめざして、GJへ、と進路決定。ところが、ご両親から、「短大に進学して、女子大生らしい生活も経験してほしい」と、思わず「待つた」が。悩んだ挙句、栄養学もわかるトレーナーになると決意。まずは短大の栄養科に進学します。



田村 有深歩さん
■鍼灸学科 2008年卒業 5期生

笑顔が一番似合う
トレーナーに。

選手たちは、不安を抱えてトレーナールームに来る。
自分たちができる最善として、笑顔が一番似合う
トレーナーになろうと決意。